

Kiosk-Besitzer Schillerstraße

Noch sechs Tage bis Heiligabend und heute beschäftigen wir uns mit dem Kiosk an der Schillerstraße.

Der Besitzer feiert kein Weihnachten und er sagte uns, dass er mit Weihnachten nur das Geschäft verbinde. Er ist nämlich mit seinem Kiosk ein Einzelfall in Opladen, denn er macht an Weihnachten den ganzen Tag auf und hat damit einen Vorteil gegenüber den Geschäften, die mittags schließen.

Er verkauft v.a. noch viele Getränke (v.a. alkoholische Getränke) und Süßigkeiten. Das Geschäft läuft an dem Tag besonders gut, denn es gibt anscheinend genug vergessliche Menschen, die noch an Heiligabend Besorgungen machen müssen. Für sie ist das wunderbar, denn so können sie ein mögliches Desaster an Heiligabend verhindern.

Dieses Jahr fällt ja Weihnachten bekanntlich auf einen Sonntag, er sieht aber keinen Grund dafür, dass sein Geschäft darunter leiden könnte, im Gegenteil er hofft, da die Rathaus-Galerie und andere Läden nicht aufmachen, dass er mehr Umsatz machen wird.

Für ihn ist Heiligabend nur ein Tag, an dem er mehr Umsatz macht und er hofft auch in diesem Jahr auf ein gutes Geschäft. Denn die Zeit in den Weihnachtsferien danach ist hart, weil es wie in jeden Ferien keinen täglich absehbaren Umsatz durch die Schüler, die mit dem Bus fahren oder in der Pause kommen, gibt – er freut sich also über einen Besuch in den Ferien.

